Die bunte Vogelwelt: Prächtig und zierlich

Vogelzuchtverein stellte über 500 Tiere aus

Freudenstadt (ade). Über 500 Vögel aller Arten waren übers Wochenende bei der traditionellen Schau des Vogelzuchtverein Freudenstadt und Umgebung ausgestellt. Die vielen Käfige und mehrere Volieren mit prächtigen Vögeln und zierlichen Vögelchen füllten dabei die schön dekorierte Turn- und Festhalle.

Die zahlreichen Vogelrassen begeisterten dabei die Besucher, welche an beiden Tagen die Schau besuchten. Als Besonderheit waren auch außereuropäische Weichfresser, meist aus Asien, zu bewundern. So seltene Arten wie der Rotschnabeltoko, der Emaraltglanzstar oder Schildturakos.

Selten sind in unserer Region Vogelschauen mit solch reichhaltiger Artenvielfalt anzutreffen. Nicht nur die vielen Kinder, die mit ihren Eltern zur Vogel-

Freudenstadt (ade). Über 500 Vögel aller Arten waren übers Wochenende bei der traditionellen Schau des Vogelzuchtvertraditionellen Schau des Vogel

Der Schau angegliedert war wieder eine Vogelbörse, bei der Züchter der Umgebung ihre Zuchtergebnisse zum Kauf anboten. Natürlich gab es dabei auch nützliche Ratschläge für die Haltung eines Vogels. Neben guter Bewirtung gab es bei einer Tombola viele Preise zu gewinnen.

Mit seiner jährlichen Ausstellung will der Vogelzuchtverein der Öffentlichkeit unter anderem zeigen, welch schönes Hobby der Umgang mit Vögeln und die Vogelzucht ist. Den Besuchern sollen Anregungen gegeben werden, aber auch die Erkenntnis, daß die Züchter durch ihr Hobby zur Erhaltung gefährdeter Arten beitragen. So seien Vogelzüchter auch Natur- und Umweltschützer.







In zahlreichen Käfigen waren die farbenprächtigen Tiere aus allen Erdteilen vom Vogelzuchtvereins Freudenstadt ausgestellt.

Foto: ade